

Les News du mois de Novembre

- Les P'tites Louves reviennent de La Boliviana. Court récit de cette aventure...
- Une rencontre majeure avec le peuple bolivien par le biais du projet humanitaire
- Bientôt un diaporama en ligne sur le site : <http://lesptiteslouves.free.fr>
- Merci à tous nos partenaires



La Boliviana : le défi sportif

Le circuit nous a mené de Copacabana au bord du Lac Titicaca jusqu'à La Paz en passant dans la Cordillère Royale au pied de Hyana Potosi qui culmine à 6088 m. Les différents villages traversés ont été le lieu d'un échange culturel haut en couleurs, danses traditionnelles, folklore bolivien, don de matériels scolaires et de jouets.

La Boliviana est un concept de raid sportif basé sur l'échange et la solidarité. Cela demeure néanmoins une compétition sportive d'où les louvettes tirent leur épingle du jeu en emportant la 9^{ème} place.

Récit et Photos sur : <http://lesptiteslouves.free.fr>

Le Projet Humanitaire : un échange avec la population bolivienne

- don de matériel scolaire et de produits dentaires dans les écoles de Huni et Chokkekota
- don de dessins d'enfants de CM2 de l'école St-François (Annecy)
- don de matériel de chirurgie dentaire à l'hôpital de La Paz
- don de photographies polaroid aux enfants des villages traversés

Les partenaires de l'équipe « Les P'tites Louves » sur La Boliviana



TrailPôle - Ardèche Salaisons SA - SVX Helmet